



Ahora, Frente Amplio de Renovación priista

A dos años de la LI2, ¿amenaza en Pantitlán, L9?

Si bien no son pocos quienes piensan que el “ilegal apropiamiento” del Revolucionario Institucional por parte del cuestionado **Alejandro A(m)lito Moreno** no tiene marcha atrás, no son tampoco escasos los miembros del otrora partido único que se han movilizado en busca de una renovación del *tricolor* “de cara a la ciudadanía”, ahora, con miras a enfrentar el reto que implican las elecciones federales de 2024.

Luego de que el tribunal federal electoral de **Reyes Rodríguez** validara, como lo hizo antes en el caso de las *hordas lopezobradoristas* del impresentable **Mario Delgado**, reformas que permitirán al campechano seguir en la dirigencia hasta pasados los comicios del año próximo, en efecto, militantes y liderazgos nacionales, estatales y locales de larga data pusieron en marcha un proceso que prevén concluya el próximo miércoles 17, con la presentación del Frente Amplio de Renovación, que ahora promueve líderes de las principales corrientes de opinión del *tricolor*: **Fernando Lerdo de Tejada**, **José Encarnación Alfaro** y **Ramón Martel**, entre otros.

Un esfuerzo más, se diría, por recuperar el terreno y posición perdidos por el PRI en las últimas décadas y que, sin embargo, llama, en este caso, la atención, no sólo por la dura crítica que se hace a la dirigencia en turno —a la que le acredita que “ha pretendido sustituir el papel que desempeñaba la figura presidencial en la vida interna, concentrando atribuciones para controlar a los órganos colegiados” y aplicar criterios facciosos de exclusión de cualquier disidencia—, sino, más importante aún, a ignorar, en la práctica, el creciente y cada vez más relevante papel que tienen —en la arena política y en la definición del futuro del país sobre todo— ahora las organizaciones de la sociedad civil, ciudadanos y ciudadanas organizados...

Tal es la situación que, incluso, en el documento promotor del frente, sus impulsores dejan

en claro la velada advertencia de que si la dirigencia nacional priista “rechazara sumarse a una (eventual) coalición para enfrentar al oficialismo de Morena y sus aliados, l@s ciudadan@s de origen priista pugnaremos por trasladar los compromisos de militantes y simpatizantes hasta la causa del futuro democrático de México”.

Esperanzador...



ASTERISCOS

* Nuevo llamado a garantizar la seguridad en Tula por parte, ahora, de vecinos de la planta de la Cooperativa Cruz Azul, donde el depuesto **Federico Sarabia** sigue haciendo su voluntad, ignorando incluso sentencias inapelables, la más reciente del 27 de abril, dictada por autoridad judicial...

* La Auditoría Superior de la Federación analiza la adjudicación que en tiempos de la *Maestra Moches*, **Delfina Gómez**, hiciera la SEP de un contrato por 130 millones a KIO Networks, de **Santiago Suinaga**, para implementar el Plan de Recuperación de Desastres. Las irregularidades, dicen, abundan...

* Al arranque de la segunda etapa de su campaña por el gobierno en Coahuila, el candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, **Manolo Jiménez**, dio a conocer diversos programas para impulsar el desarrollo de los jóvenes, como son las superbecas y los créditos para su emprendimiento. Bien...

Veámonos el domingo, con otro asunto *De naturaleza política*.

Lo promueven líderes de las principales corrientes de opinión del tricolor: Fernando Lerdo de Tejada, José Encarnación Alfaro y Ramón Martel, entre otros.
